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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Fonctionnement
Question écrite n° 49438

Texte de la question

M. Germain Gengenwin attire l'attention de M. le ministre de l'education nationale, de l'enseignement superieur
et de la recherche sur les inquietudes des organisations de parents d'eleves des ecoles publiques du Bas-Rhin
concernant la prochaine rentree scolaire. Parmi les motifs d'inquietudes, on peut notamment citer l'insuffisance
du taux de remplacement des maitres, des moyens affectes aux classes bilingues ainsi que du taux de
scolarisation des enfants de deux ans. Aussi, il lui demande quels moyens il compte mettre en oeuvre pour
ameliorer le service public d'education dans le sens exprime par les parents d'eleves.
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